
Un mio scritto del 6 gennaio 2021
La fine della dualità

Su questa Terra stiamo vivendo la dualità, praticamente possiamo vivere da una parte
o dall’altra o nel mezzo. Possiamo vivere in salute o in malattia, possiamo essere
felici o malcontenti, possiamo vivere in una Nazione di guerra o in una Nazione di
pace, possiamo vivere da benestanti o da poveri.   Praticamente tutta la vita che
stiamo trascorrendo possiamo trovarci in una situazione o nell’altra,  poi varia da
persona a persona chi di più frequente chi di meno.

Questa dualità col passare gli anni finisce e alla fine rimarrà solamente il bene e sarà
che tutta la popolazione rimarrà sempre in salute, non esisterà più povertà, il cibo
sarà solamente salutare, l’atmosfera sarà totalmente pulita senza nessun inquinamento,
praticamente si vivrà in un Paradiso Terrestre. Questa è il pianeta Terra che dovrà
diventare e su questa Terra potranno vivere solamente quelle persone che hanno quei
requisiti per poter vivere in Pace e Giustizia ed in Amore su tutto, le persone non
litigheranno più fra di loro, ma discuteranno in modo che alla fine porranno la giusta
conclusione.

Prima di arrivare a questo Paradiso Terrestre nel frattempo c’è in atto la forza del
bene e la forza del male, succede questo per il motivo che le frequenze giorno dopo
giorno salgono e con più salgono queste frequenze con più la forza del male va in
contrapposizione, è come paragonare due calamite con lo stesso polo, invece che
congiungersi si respingono.

Pure la popolazione mondiale lavora chi per la forza del bene ed un’altra parte
lavorano per la forza del male, ma alla fine chi lavora per il male nell’andare avanti
col tempo non potranno più sopportare quelle energie che progressivamente aumentano
ed alla fine ogni persona andrà o da una parte o dall’altra e chi ha lavorato con la
forza del male seguirà la fine della loro vita su questa Terra, mentre chi ha lavorato
con la forza del bene rimarrà in vita e godrà di tutti i beni su questa Nuova Terra.



Non è detto che tutti coloro che hanno lavorato per la forza del male siano tutti
quanti nello stesso livello, tra questi ci sono persone che hanno fatto tanto male al
prossimo ed altre persone che non sono ancora riusciti a voler cambiare abitudini che
ci sono state nella terza dimensione e dato che la terza dimensione ha energie più
basse pure loro non potranno vivere con quelle energie che aumenteranno fino ad
arrivare al livello della quinta dimensione, così pure queste persone dovranno lasciare
la Terra. Per cui vedremo tanti che ci lasceranno, non allarmiamoci che ogni creatura
otterrà in base al livello di spiritualità che si è arrivati, ed ognuno otterrà il proprio
destino che si è costruito.
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